
Subject: Schlechte Haartransplantation von Dr. B. Banholzer, Formaxis Zürich?
Posted by frama65 on Wed, 05 Mar 2008 13:52:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Liebe Leidensgenossen. Ich hatte vor einem Jahr 1050 FUs mit der Stip-Methode transplantiert
bekommen. Ich weiss, dass es noch eine zweite Transplantation braucht, um ein
zufriedenstellendes Ergebnis zu erzielen. Ich finde aber, dass die erste Transplantation bereits
zeimlich schlecht gelungen ist. Ich denke, das hätte man viel besser machen können. Frau Dr.
Banholzer findet, ich sein zu anspruchsvoll. Was meint Ihr?

File Attachments
1) DSC01285.jpg, downloaded 1687 times

2) DSC01311.jpg, downloaded 1672 times

Page 1 of 2 ---- Generated from Haartransplantation Forum

https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=usrinfo&id=3954
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=rview&th=1054&goto=13826#msg_13826
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=post&reply_to=13826
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=getfile&id=1989
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=getfile&id=1990
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php


3) DSC01299.jpg, downloaded 1665 times

Page 2 of 2 ---- Generated from Haartransplantation Forum

https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=getfile&id=1988
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php

